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spese di trasporto dell'olio requisito allo 
scalo ferroviario- più vicino, mentre agl'in-
cettatori si passa un compenso di lire 14 
al quintale a titolo anclie di rimborso di 
spese di trasporto, e quando per tut t i gli 
altri generi requisiti non si obbligarono mai 
i proprietari o produttori di essi a soppor-
tare le spese di trasporto alle stazioni fer-
roviarie. 

« Giovanni Amici ». 

« il sottoscritto chiede d'interrogare il 
commissario generale degli approvvigio-
namenti e consumi^ per sapere se e quali 
provvedimenti intenda di adottare per quei 
comuni nei quali una straordinaria affluen-
za di profughi determina conseguentemente 
il rincaro e la penuria dei generi alimen-
tari non tesserati. 

« F a c c h i n e t t i » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
commissario generale degli approvvigiona-
menti e consumi, per conoscere in ordine 
alle nuove norme di requisizione dei bo-
vini pel fabbisogno civile . quali modalità 
intenda adottare per non aggravare in 
modo insopportabile le condizioni dei pic-
coli e diretti colt ivatori di terreni. 

« Benaglio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell 'interno e il commissario ge-
nerale degli approvvigionamenti e consumi, 
sovra i criteri che lo hanno determinato a 
riformare la costituzione e il funzionamento 
dei Consorzi granari. 

« Veroni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
commissario generale degli approvvigiona-
menti e consumi, per conoscere quali provve-
dimenti ritiene di prendere per garantire ai 
consumatori la quanti tà necessaria e la 
qualità genuina dell'olio secondo le rispet-
tive piazze di produzione. 

« Sighieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di agricoltura, sulla verità o meno 
delle accuse fa t te - per pubblica stampa -
alla Direzione generale delle foreste. 

« Monti-Guarnieri ». 

_ « I l sottoscritto chiede d ' in terrogare il 
ministro di agricoltura, per conoscere quali 
criteri sieno stat i seguiti nella scelta del per-1233 

sonale per le Commissioni, di mobilitazione 
agraria e per quelle derivate dalle mede-
sime. 

« Caroti ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, per chiedere 
per quale ragione alla Società elettr ica Si-
cilia orientale sia stata concessa una nuova' 
derivazione d'acqua dal l 'Alcantara senza 
prima interrogare l'ufficio del Genio civile 
di Messina, nè rilevare l 'estensione dei ter-
reni irrigati con l 'acqua del l 'Alcantara o 
valutare il fabbisogno idrico dell 'agricol-
tura. 

«Colonna di Cesarò »„ 

« I l sottoscritto chiede di interrogare i 
ministri della guerra e delle armi e muni-
zioni, per sapere se non credano doveroso 
impartire disposizioni eguali a quelle date 
da tempo dal Comando Supremo in base 
alle quali le autorità militari hanno l 'ob-
bligo di non dare corso a denunzie anoni-

,me; se non credano utile in conseguenza, 
sopprimere i diversi uffici costituiti nei Mi-
nisteri e presso i Comandi terri torial i ì 
quali hanno il solo e preciso incarico dì 
dare corso a qualunque denuncia anonima,, 
restituendo invece i molti ufficiali addett i 
a tal i uffici, e t ra essi parecchi ufficiali ge-
nerali, a mansioni che siano più at t inent i 
al grado che rivestono ed alle necessità mi-
litari del momento; se infine si siano resi 
conto dei deris.orii risultati che si hanno 
dalle istruttorie degli anonimi in rapporto 
allo al lettamento che sentono i denuncianti 
a sfogare impuniti bassi rancori personali,, 
al grave perturbamento che si arreca in 
tut t i i rami dell 'Amministrazione mil i tare 
nei quali si diffonde il sospetto, ed in con-
seguenza alle gravi perturbazioni, che da 
tali sistemi derivano alla resistenza in-
terna. 

« Caporali ». 

« I l sottoscritto chiede d ' in terrogare il 
ministro della guerra, per sapere perchè 
dopo ben quattro mesi il Comando del de-
posito del 3° reggimento fanter ia non abbia 
ancora inviato al Ministero per l 'assistenza 
militare, che ne ha f a t t a r ipetuta richiesta,, 
gli at t i di accertamento e sanità relat ivi 
al militare Falanga Giuseppe di Domenico,, 
e se r i tenga. siffatta intollerabile trascu-
ranza conforme alle affermate esigenze di 


